

Cuba expresa solidaridad con Nicaragua tras paso de tormenta tropical Sara



Inundaciones en Nicaragua por paso de la tormenta tropical Sara. Foto: @DiazCanelB

La Habana, 19 nov (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel expresó este martes la solidaridad con el pueblo de Nicaragua por las afectaciones sufridas debido a la tormenta tropical Sara.

Desde su cuenta en X, el jefe de Estado escribió: “Sabemos que cuentan con el apoyo de Cuba para las labores de recuperación”.

Y agregó: “Nuestros hermanos nicaragüenses también han sido afectados por la tormenta tropical Sara. Para ellos toda nuestra solidaridad. Sabemos que cuentan con el apoyo de Cuba para las labores de recuperación”.

En la misma red social, el miembro del Buró Político del CC-PCC y ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez envió, también, la solidaridad con el pueblo y Gobierno nicaragüenses, así como el apoyo de la mayor isla de las Antillas en las intensas jornadas de recuperación y atención a los

damnificados.

“Nos solidarizamos con el hermano pueblo y Gobierno de #Nicaragua tras el paso de la tormenta tropical Sara. Todo nuestro apoyo en estas intensas jornadas de recuperación y atención a los damnificados”.

(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370117-cuba-expresa-solidaridad-con-nicaragua-tras-paso-de-tormenta-tropical-sara>



Radio Habana Cuba